

de tous vos péchés comme à votre juge, et un acte de confiance comme à votre Père.

Si la commodité ne vous permet pas de venir à l'église, du lieu où vous êtes avant que de vous coucher, tournez-vous d'esprit, de cœur et de pensée vers le Très Saint Sacrement. Priez Jésus-Christ qu'il soit votre supplément durant votre sommeil où vous allez interrompre vos devoirs de religion envers lui, et puis, baissant profondément la tête et l'adorant, demandez-lui sa sainte bénédiction en disant: Soit loué et remercié le Très Saint Sacrement. Allez en paix et dormez en lui.

UN VIEIL AUTEUR.

Il y a encore de grandes âmes

A propos de la mort du pieux Capitaine Négri, un Chapelain de l'armée Italienne rapporte l'épisode héroïque suivant: "Un jeudi soir je reçois un court billet: *Demain, vendredi, à trois heures, je me rendrai auprès de vous pour recevoir la Sainte Communion.* Le lendemain, je célébrai la Messe et réservai une hostie, dans un tabernacle sous ma tente.

A l'heure annoncée, le Capitaine arrive.—Je suppose bien que vous n'êtes pas resté à jeun jusqu'à cette heure? —Mais si, je suis à jeun; la Sainte Communion suffit à rassasier toute ma faim. Il communia avec la ferveur d'un ange. J'appris plus tard qu'il avait veillé toute la nuit précédente auprès d'un soldat blessé, et qu'il avait passé la matinée entière à faire exécuter des travaux de terrassement dans les tranchées.

Pour venir me trouver, il avait dû voyager deux heures à travers la montagne par des chemins impraticables."